
 

Fraktionsvorsitzender 
Wolfgang Raber 
Calpe-Str. 1  
55276 Oppenheim 

wo.raber@gmail.com 

Herrn Stadtbürgermeister Walter Jertz 

Rathaus 

55276 Oppenheim 

         Oppenheim, 12.09.2019 

 

Antrag zur Sitzung des Stadtrates am 25.09.2019 

Sachstandbericht Waldökokonto der Stadt Oppenheim 

 

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister Walter Jertz, 

 

die Fraktion der Wählergruppe „Wir für Oppenheim“ (WfO) stellt folgenden Antrag:  

 

Die Stadtverwaltung gibt - in Abstimmung mit der hier federführenden VG-Umwelt-

verwaltung - dem Stadtrat einen Sachstandsbericht zum Waldökokonto der Stadt 

Oppenheim. Der Sachstandsbericht sollte insbesondere beinhalten:  

 

- aktuelle Konto-Situation Waldökokonto.   

- Überblick über die als Guthaben eingebuchten Maßnahmen seit Bestehen des 

Waldökokontos.  

- Überblick über die für Ausgleichsmaßnahmen abgebuchten Guthaben seit 

Bestehen des Waldökokontos (konkret: Welche Waldökokonto-Maßnahmen 

wurden als Kompensation welchen Eingriffen zugeordnet?).      

- Überblick über den Stand der Umsetzung der Ausgleichsflächen-

verpflichtungen durch die Stadt Oppenheim.   

 

Begründung:  

Die Stadt Oppenheim besitzt ein Waldökokonto. Im Rahmen der aktuellen Forst-

wirtschaftsplanung 2020 wurden erneut künftige Maßnahmen angesprochen und 

vorgesehen, die dem Waldökokonto zugesprochen werden (z.B. Waldumbaumaß-

nahmen). Dennoch fehlt dem Stadtrat eine Gesamtübersicht zum Waldökokonto.   

 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. 

Torsten Kram 

Stadtrat  


